Xóchitl integra a su equipo a ex integrantes de 4T

Sobresale Carlos Urzúa, ex secretario de Hacienda; la próxima semana hará oficial los nombres

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

Poco a poco, la precandidata presidencial de la Coalición "Fuerza y Corazón por México" que integran PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez integra su equipo de campaña donde resaltan los nombres de algunos ex integrantes de la 4T y este martes nombró a la senadora Kenia López Rabadán como Jefa de Oficina de su precampaña.

Kenia López ha participado activamente en las campañas presidenciales de Felipe Calderón Hinojosa, Josefina Vázquez Mota y Ricardo Anaya Cortés en el área de mujeres, estrategia política y electoral.

Gálvez reveló que ya tiene casi listo a su equipo y será la próxima semana cuando se presente de manera formal aunque ya se perfilan nombres como dos ex colaboradores del presidente Andrés Manuel López Obrador que se harán cargo del tema de las finanzas públicas en el equipo de Xóchitl: el ex secretario de Hacienda Carlos Urzúa junto con el de Mario Di Constanzo.

Gálvez aún está reclutando personajes en temas muy específicos como son telecomunicaciones, medio ambiente, y sobre todo seguridad que será una de sus principales banderas rumbo a los comicios presidenciales del 2024.

Se menciona que Salma Jalife, quien fuera subsecretaria de Comunicaciones en este gobierno y cuya cartera desapareció este gobierno, será quien encabece el área de telecomunicaciones.

Algunos de los nombres que se perfilan o ya están "amararrados" son Maximiliano Cortazar como Coordinador General de Comunicación, la ex consejera del INE, Alejandra Latapí Renner como coordinadora de Vinculación Institucional.

El ex secretario de Turismo, Enrique de la Madrid, será el encargado de la estructuración y coordinación de todas las mesas temáticas que habrán de derivar en la conformación de su proyecto de nación.

Él ex secretario de Economía y negociador del T-MEC, Idelfonso Guajardo, se hará cargo de Relaciones Exteriores y cooperación internacional, mientras que el ex secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría de la relación con Europa.

Para el sector salud se perfila, el diputado Éctor Jaime Ramírez, especialista en ese ramo. En tanto que para Educación, Ciencia y Tecnología, el ex gobernador de Guanajuato Juan Carlos Romero Hicks.

Rosanety Barrios, experta en temas energéticos, se menciona para encabezar el área de Energía mientas que el senador Emilio Álvarez Icaza se hará cargo del rubro de derechos humanos.